

GRACE KELLY

Für Gwyn Yelland, meine Tochter,
die das Leben mit Zuversicht
und Anmut angeht.



GRACE KELLY

DIE ZAUBERHAFTE WELT DER STILIKONE

Wiegand Hesse

PRESTEL

MÜNCHEN · LONDON · NEW YORK

INHALT

EINLEITUNG / 6

Die Frau / 8

Das Werk / 46

Die Legende / 128

DANK / 190

ÜBER DIE AUTORIN / 191

EINLEITUNG

Grace Kellys vielleicht beständigestes Talent war es, die Herzen der Menschen zu erobern. Als Oscar-Preisträgerin, Muse eines der größten Regisseure aller Zeiten, internationale Stilikone und europäische Fürstin war sie einer der beliebtesten Stars der 1950er-Jahre und wird bis heute auf der ganzen Welt verehrt.

WÄHREND IHRER KURZEN ZEIT IN
der Filmindustrie teilte Grace sich das Set mit einigen der führenden Männer der Filmbranche. Sie arbeitete mit Alfred Hitchcock zusammen, in Klassikern, die das Kino neu definierten, und feierte immer wieder Kassenerfolge. Sie war eine der bestbezahlten Schauspielerinnen ihrer Generation und ein Liebling der Kostümbildnerinnen und Modedesigner. In nur sechs Jahren in Hollywood avancierte sie zu einer der wichtigsten kulturellen Ikonen ihrer Generation. Doch gerade in dem Moment, als Grace als Filmstar einen wahrhaft kometenhaften Aufstieg hinlegte, gab Hollywoods »Mädchen mit den weißen Handschuhen« ihre Leinwandkarriere auf, um einen Prinzen aus dem wahren Leben zu heiraten. Sie folgte ihrem Herzen über den großen Teich und ehelichte Fürst Rainier III. von Monaco. Hierdurch wurde sie zur Ihrer Durchlaucht Gracia Patricia von Monaco und bezauberte nun insbesondere

die Menschen in einem der kleinsten und reichsten Länder Europas. Inmitten des Medienrummels, der sie als Fürstin umgab, strahlte Grace stets Gelassenheit und Ruhe aus, und sie legte eine beneidenswerte Stilsicherheit an den Tag. Von diplomatischen Verpflichtungen über Wohltätigkeitsarbeit bis hin zur Erziehung von drei Kindern als tatkräftige Mutter zeigte Grace dem monégassischen Volk, was eine amerikanische Lady zu leisten vermag, und ihre Untertanen nahmen sie von ganzem Herzen an. Als Grace 1982 starb, trauerte man nicht nur in Monaco, sondern in der ganzen Welt. Vier Jahrzehnte nach ihrem Tod ist Grace Kellys Geist in ihrer Wahlheimat immer noch deutlich spürbar, und auch die Welt des Films sowie der Mode halten ihr Vermächtnis in Ehren.

Und obwohl Grace Kellys Leben vielleicht nicht immer so märchenhaft war, wie man denken mag, hat ihre Biografie unbestreitbar märchenhafte Züge.



1

DIE FRAU